

2024-06-05

IECM confirma victoria de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/iecm-confirma-victoria-de-rojo-de-la-vega-en-cuauhtemoc>

Alessandra Rojo de la Vega, candidata de la alianza PAN-PRI-PRD, fue declarada virtual ganadora de la alcaldía Cuauhtémoc, luego de superar por 11 mil votos a su contrincante, Caty Monreal de la coalición Morena-PT-PVEM.

Los cómputos distritales hechos por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) confirmaron la victoria de Rojo de la Vega, a pesar de que Morena había acusado irregularidades en las elecciones por la alcaldía Cuauhtémoc.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) ya había dado por ganadora a la candidata de oposición, pero Morena pidió revisar con lupa todas las actas de los votos que emitieron los ciudadanos.

Lee: Alessandra Rojo de la Vega, candidata por la Cuauhtémoc, dice que Fiscalía de CDMX "fabricó un culpable" del atentado en su contra

Esta revisión se llevó a cabo los últimos dos días en los distritos electorales 9 y 12 que conforman a la alcaldía Cuauhtémoc. Al término, las autoridades ratificaron el triunfo de la candidata de oposición con 11 mil apoyos.

Rojo de la Vega recibió más votos en el Distrito Electoral 12, donde se encuentran colonias como Roma Norte, Roma Sur, Condesa e Hipódromo. También hay algunas zonas de las colonias Doctores, Centro y Obrera.

Tras la revisión de actas que se llevó a cabo en las oficinas del distrito 12, Alessandra Rojo de la Vega se hizo presente en el lugar y advirtió que se acercaba el fin del "Monrealato", en referencia a las aspiraciones de su contrincante Caty Monreal, así como a su papá Ricardo Monreal que gobernó la alcaldía Cuauhtémoc entre 2015 y 2018.

IECM confirma victoria de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Con la confirmación de su victoria en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega asegura se acaba el "Monrealato"
Foto: Cuartoscuro.

"Ya con los dos distritos hay una diferencia de casi 12 mil votos, la victoria es contundente, el triunfo nos lo dieron los vecinos y vecinas", expresó la candidata de oposición.

Rojo de la Vega anunció que el IECM le dio cita en las oficinas del Distrito Electoral 9 para recibir su constancia de mayoría, con la que se hará oficial su victoria.

Se tiene proyectado que el Consejo General del IECM se reúna este jueves 6 de junio por la mañana para anunciar los resultados definitivos de la contienda electoral, que después podrán ser impugnados por los partidos políticos.

En la Ciudad de México, Morena logró triunfos en 11 alcaldías y la oposición en seis demarcaciones.

Además, Clara Brugada, de la alianza Morena-PT-PVEM, fue la ganadora de la Jefatura de Gobierno de la

capital y su partido también obtuvo al menos 27 diputados locales.

IECM confirma victoria de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

El PREP ya había dado la victoria a Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc, pero Morena pidió revisión.

Foto: Cuartoscuro.

Morena impugnará resultados

Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, y Sebastián Ramírez, presidente de Morena en la Ciudad de México, mostraron su inconformidad con el resultado en la alcaldía Cuauhtémoc en sus redes sociales.

"Impugnaremos (los resultados en la alcaldía Cuauhtémoc) para garantizar transparencia y certeza", comentó Ramírez en su cuenta de X (antes Twitter).

IECM confirma victoria de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Foto: X de

Sebastián Ramírez Mendoza.

El presidente de Morena en la capital advirtió que durante la jornada electoral del 2 de junio hubo irregularidades como el cambio de funcionarios de casilla sin previo aviso en la demarcación, así como cambio de domicilios en donde se realizaron las votaciones también sin previo aviso a las autoridades electorales.

Lee: Morena impugnará resultados de elecciones en Coyoacán, Cuajimalpa y Cuauhtémoc

Citlalli Hernández criticó en su cuenta de X que, pese a que la diferencia de votos entre Caty Monreal y de la Vega es del 3.3 por ciento, no se abrieron las boletas para revisar que todo estuviera en orden.

IECM confirma victoria de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc

Foto: X de Citlalli Hernández M.

La secretaria general de Morena resaltó que, en contraste, la alianza PAN-PRI-PRD ha pedido que se revise voto por voto en las elecciones por la Presidencia, en las que Claudia Sheinbaum obtuvo 30 por ciento más votos que su contrincante Xóchitl Gálvez.